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2 Pieces

66 m?

Réf. TA-11269
550 000 €

Nice
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Nice centre / carré d'or : appartement rare a la vente pour « le palace », u_."_""_ ! |

la luxueuse résidence de la rue alphonse karr a nice, a 2 pas de la
place massena, de la promenade des anglais, des "galeries lafayette" et
"nice étoile" ainsi qu'une multitude de restaurants, cafés et boutiques.
Sublime 2 pieces de 53 m? situé au 5eme étage avec ascenseur,
baigné de soleil par sa principale exposition sud-ouest et par ses 3
balcons de 14 m2 au total répartis sur chaque pieces de |'appartement.
Au calme absolu par son étage élevé, il se compose d'un salon - salle a

manger de 26 m2 bénéficiant d'un 1er ...

Nice center/ carré d'or : a rare apartment for sale in a luxurious residence, le
palace, located on rue alphonse karr in nice, 2 steps walk from to place massena,
the promenade des anglais, galeries lafayette and nice étoile, as well as a multitude
of restaurants, cafés and boutiques. This stunning 53sgm one-bedroom apartment
is located on the 5th floor with elevator, very bright due to its main south-west
exposure and 3 balconies of 14sgm in total distributed on each room of the
apartment. Enjoying absolute tranquillity thanks to its high floor, it comprises a
26sgm living/dining room with a ...

NICE PROPERTIES PROMENADE
2 RUE HALEVY - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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